



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 88 m²

 Référence
 86079903

 Prix
 450 000 €

Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)



Vente en propriété partagée - Paris 6e - Saint-Sulpice / Luxembourg - Appartement rénové, meublé et équipé - 2 chambres. BARNES vous propose d'acquérir entre 1 et 2 parts de cet appartement en propriété partagée (8 parts). Situé près du Jardin du Luxembourg, cet appartement entièrement rénové et meublé se trouve au 3ème étage d'un immeuble 1900 en pierre de taille avec ascenseur. Offrant 90 m² de surface habitable, il comprend un séjour lumineux orienté ouest sur une rue calme et recherchée, une cuisine ouverte avec espace salle à manger, deux chambres sur cour avec chacune salle de bain et ...

Co-Ownership Sale – Paris 6th – Saint-Sulpice / Luxembourg – Renovated, Furnished & Equipped Apartment – 2 Bedrooms. Barnes invites you to acquire 1 to 2 shares of this apartment through co-ownership (8 shares total). Located near the Luxembourg Gardens, this fully renovated apartment is on the third floor of a 1900 stone building with elevator. Offering 90 sqm of living space, it includes a bright living and receptionroom, a kitchen with dining area, two bedrooms each with en-suite bathroom and wc, a separate guest wc, and a dressing room. A cellar is included. Agency fees payable by vendor - ...

## BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





